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５月１８日（土）晴天の下、体育会を実施しました。今年のスローガンは「勇気凛々」です。今年は、新種目

「宅配便リレー」と「学級応援」が加わりました。「学級応援」では、各学級で応援リーダーを中心に練習やリ

ハーサルを経て、何度も話し合い、試行錯誤を重ね、それぞれに学級らしい応援を創り上げました。 

来賓の方からは、「先生方が表に立たず、全て子どもたちの手で運営されているようで、素晴らしいです

ね。」「生徒達が本当に楽しそうにしているので、こちらまで楽しくなりますね」などのお言葉をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育会スローガン “勇気
ゆ う き

凛凛
り ん り ん

” 

大縄跳び 学級応援のようす 

宅配便リレー タイフーン 

 

【最初の集会で体育委員長が話した言葉】 

 僕から皆さんに、体育会向けて頑張ってほしいことが二つあります。一つ目は、今年の体育会の目標に

ある「なりたい自分になるために」や体育会スローガンの（自主）に書いてある「一人一人が主人公のよ

うに」などを達成できるように、一人一人が責任をもって、練習や本番に取り組んでほしいということで

す。（中略）皆さんが日頃の練習から、協力しながら一生懸命に取り組む高い意識を持たなければいけま

せん。「失敗したらどうしよう」と不安になる友達がいたら、学級や学年のみんなで協力し合い、一致団

結して頑張って行きましょう。 

二つ目は、日頃の学校生活についてです。体育会の練習を頑張るだけでは、この体 

育会期間を通して成長することはできません。日頃から時間を意識して行動する。 

無言清掃に一生懸命に取り込む。須恵東中生が目指す６の姿を日常の生活から意識 

し、それを行動に移していきましょう。そして、これらの力を今後に生かしていき 

ましょう。皆さんの力で体育会を成功させましょう。（体育委員長 川上神風） 



 

 

 

 

須恵町商工会主催のつつじ祭りに関して、ボランティア 

スタッフを校内で募ったところ、２０名以上の応募がありま 

した。全員参加することはできないので、話し合ってもらい、 

その中から６名が参加することになりました。 

当日は、あいにくの雨で、予定していた太鼓部の演奏は 

残念ながら中止となりましたが、ボランティアの生徒達は 

受付やステージでの司会、販売のお手伝いなど、商工会の 

方々と協力して終日頑張っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お知らせ】 ①学校からの緊急連絡は、安心メールとともに「すまっぽん」及び須恵町の HP のトップページに 

掲載されますので、ご確認ください。「すまっぽん」は、右の QR コードからアクセスできます。 

② 6 月 29 日（土）の授業参観の後、引き渡し訓練を行います。詳細については、後日、 

お知らせします。その際、お子様を引き取りに来られるか、集団下校させるかの事前アンケート等  

もあります。ご理解とご協力をよろしくお願いします。 

【今後の予定】 

５月 31 日（金）防災教育 

６月 3 日（月）部活動停止期間（7 日まで） 

6 日（木）定期考査① 

7 日（金）定期考査①二日目 

       第 1 回 i-check 

13 日（木）暴力団排除教室（3 年） 

17 日（月）読み聞かせ（3 年）部活動休養日 

18 日（火）学力分析テスト（3 年） 

県学力調査（1，2 年）   

 

19 日（水）部活動実施日  

20 日（木）読み聞かせ（2 年）内科検診女子  

21 日（金）読み聞かせ（1 年） 

24 日（月）教育相談週間（28 日まで） 

29 日（土）土曜授業・進路説明会 

        引き渡し訓練 

※7 月 1 日（月）6/29 の振替休日 

４月２９日 つつじ祭り 

抽選会のお手伝いをする生徒たち 

【中体連糟屋区大会】 

6 月 15 日（土）ｻｯｶｰ､ﾊﾞｽｹｯﾄ､野球､ﾊﾞﾄﾐﾝﾄﾝ  16 日（日）ｻｯｶｰ､ﾊﾞｽｹｯﾄ､野球 

   19 日（水）陸上大会               22 日（土）ｻｯｶｰ､ﾊﾞﾚｰ､ﾊﾞｽｹ､野球 

   23 日（日）ﾊﾞﾚｰ              

【中体連県大会】 6 月 30 日（日）空手 

３年生にとって、最後の大会となります。練習の成果が発揮できるよう願っています。 

 

 

【生徒の感想】司会の方と将来の夢の話をしたり、放送するときの大切さについて話したりしました。出店では

会計をしたり、大きな声で呼びかけたりと地域の方と協力しながら出店しました。反省会では、来年はこうした

らいいね！や、自分たちでお店を出したいね！などいろいろな案を出しました。すごくいい経験になりました。 


